

さわやかな秋晴れの9月27日に体育祭が行われました。学年競技や、CDE組による一輪車など、それぞれが持っている力を見事に発揮していく自然と拍手にも力が入りました。これまでの練習や努力を思うと胸が熱くなります。毎年のことながら、みんなで力を合わせて目標に向かっている東っ子の姿には心をうかれます。

またサプライズで行われた先生方による紅白玉入れは、子どもたちも大喜びで一段と盛り上りました。保護者も今年は玉入れと綱引きの二種目をがんばりました！みんながお互いに応援をし、会場が一体となってその後の選抜リレーや騎馬戦がより白熱したものになったように思います。

50周年記念にふさわしい素敵な思い出ができました。
(小3 H)

小学校体育祭



中学校スポーツ大会



「CDE組の徒競走。みんな違う方向に走っていくんだ...」
「それは大変ね！」と我が家の食卓で話題に。

ルールを守り、集団行動の美を競うスポーツ大会。武蔵野東中学校ではどのようになるか、どきどきわくわく、楽しみに参加させてもらいました。

心配は無用でした。全校生徒のきれいな隊列に感心しました。一人ひとりの挑戦の縄跳び、徒競走、集団演技。思いやりの心溢れた、とても感動的な武蔵野東ならでは一体感ある大会でした。

なかなか思うようにいかないCDE組の友だちを忍耐強く、温かく指導する先生方。ひたむきに挑戦する純粋な友人たち。そしてその様子を心に納め、自らの挑戦をした息子。武蔵野東の皆さんに、心からのエールと拍手を送らせてもらいました。（中1 H）

2014 サマーキャンプかき氷隊

8月にサマーキャンプのかき氷隊のお手伝いで奥日光へ行きました。

キャンプの2日目、子どもたちは湯ノ湖のほとりから湯滝を経て戦場ヶ原へとハイキングをします。われわれかき氷隊はハイキングで歩き疲れた子供たちにかき氷を振舞い喜んでもらおうというものです。

12時頃、子どもたちが戦場ヶ原三本松の広場に到着します。ここからがお父さんたちの出番です。2台のかき氷機がフル回転で作ります。氷は日光の天然氷です。ふわふわに削った氷にお好みのシロップを選んでもらいます。子どもたちの嬉しそうな笑顔をみることができます本当に参加して良かったです。

キャンプにご尽力くださった先生方、いつも子どもたちのためにありがとうございます。
お父さん、お母さんお疲れ様でした。（小6 S）



編集後記

今号では、夏の行事である「サマーキャンプ」から、スポーツの秋としての「小学校体育祭」、「中学校スポーツ大会」までを、エクササイズアクティビティとして紹介しました。また、様々な活動報告として、創立50周年に向けた記念活動の内容や、学園の一大イベントである「学園祭」の出店紹介を取り上げてみました。最近は天候が不順ですが、今のところ盆踊り以外の行事は天気に恵まれています。学園祭も秋晴れになるといいですね！(S)

●編集委員会（編集スタッフ）
高等専修 前原かおり 古谷道代
中学校 竹中真知子 早川康子
小学校 大河原ひろみ 飯塚希美
幼稚園 高見澤泰子 保谷梨紗
高等専修 大槻 敬 家住 隆士
中学校 青柳 博行 内藤 忠男
小学校 松井 幹和 岐間 全雄 遠藤 崇浩



発行：武蔵野東学園連合後援会だより編集委員会 第62号 平成26年 11月7日発行



武蔵野東学園 連合後援会だより



後援会だより本年度第三号、通算第62号をお届けします。学園創立50周年で、一つの節目を迎えますが、子どもたちが成長するように、昨日より今日そして明日が素晴らしい時になりますよう祈りつつ、後援会だよりも進化していきたいと思っています。(M)



50周年カウントダウン

50周年記念事業 近況報告

小学校体育館整理作業(エンジョイ・OB会)

8月30日（土）、木村校長からの依頼を受け、エンジョイメンバー、エンジョイOB、後援会OB会のそれぞれの有志計27名により復旧作業を行いました。それは、小学校の改修工事の関係で、体育館へ移動していた用具、机、椅子などを元の場所へ戻すための作業でした。

復旧作業は、先生たちの指示によりテキパキ（？）と進み、復旧作業終了後には改修工事が済んでいる校内の施設を見てまわることもできました。

後日、木村校長からは、始業式を例年通りに体育館で行えたことと、新しくなった校舎を見て児童たちがとても嬉しそうな表情をしていたという旨の連絡をいただき、後援会OB会の方からも充実したお手伝いができて嬉しかったという旨の連絡をいただきました。校舎ができる前から東を知っている方たちですから感慨もひとしおなのだと思います。

今後も、どのような形であれ、東小学校のために協力・支援ができればいいなと改めて思ったところでした。（エンジョイリーダーM）

「チロル学園訪問記」(OB会親睦旅行)

10月18～19日、後援会OB会秋の親睦旅行で南アルプスチロル学園を訪れた。



壁に掲げられた真新しい「武蔵野東学園」の看板が眩しい。脇に目をやると「指定避難所」の文字。この施設は山間の集落の最上部に位置しているのだが、しっかりと岩盤の上に建てられており、地域の指定避難所になっているという。安心して子どもたちを預けることができそうだ。この宿泊棟には中庭があり木の実が食べられる木々が植えられており、山里らしい植栽となっていた。山梨友愛寮（元職員寮）はすぐ隣にあり、計画しているグループホームはここに作られる予定で、既に家具も揃っており、準備は着々と進んでいるようだ。道路を挟んで小さな畑もあり、色々な可能性がギュッと詰まった施設という印象でこれからが実際に楽しみである。（OSH）

50周年記念文集完成！

武蔵野東学園50周年記念行事の一環として取り組まれている「武蔵野東学園50周年記念文集（連合後援会編）」の編集作業が佳境を迎えています。

お陰様で、36の方々に寄稿文や挨拶文を寄せていいただきました！どれも保護者の皆さんの学園に対する熱い想いや保護者活動に対する愛情・情熱が伝わってくる力作ばかりです。中には、ありし日の北原キヨ先生との心温まる交流についてご紹介いただいている貴重な寄稿文もあります。

また、8つの保護者活動について、創設に関わった方々や歴代の代表者の皆さんにお集まりいただき、これまでの活動を振り返える座談会が開催されました。いずれも大いに盛り上がり、楽しいお話を沢山盛り込んだ座談会録が無事完成しています！

記念文集につきましては、学園祭式典の日に配布される予定（各ご家庭1冊）となっておりますので、皆さん、楽しみにしていてください。（Y）

第2回JOYDAYに参加して



10月18日、第2回Joy Dayに参加しました。「巨大絵」は私自身二回目ですが、こんな経験ができる学校に子どもを通わせていて良かったなー、と改めて感じました。絵が不得意な子どももいるでしょうし、汚れちゃうのはちょっと…という子どもも中にはいるでしょう。でも、ゴーグルや汚れてもいい服を着用して、ちょっと羽目を外してみんなで楽しんてしまう、校庭一杯の巨大キャンバス、ましてや人間キャンバス「塗られ隊」に突進する経験は「東」ならでは、と思います。今回も、子どもたちの笑顔が溢れていて、本当に良い一日でした。我が家の中でもお友だちと一緒に思いっきり山手線を描いたんだ、と笑っていました。(小3 E)

11月16日、中学校学園祭が開催されます。

例年通りナイスミドル(古!)なおやじ達がこだわりぬいた「おやじの店」も出店します。10年の歴史を感じさせる手打ちの蕎麦どんどん、もちろんつゆも手作り。じんわり広がる本格派の香りが皆様に至福の時をお送りします。炭火でじっくり焼いた焼鳥は思わずビール!と叫びたいくらい(当然ですがアルコール類はありません)。オリジナルレシピのチーズ磯辺焼は和風でありながらもイタリアンティストな絶品グルメ。デザートにはお手軽マシュマロ焼も。武骨な手から繰り出される数々のスペシャルテクニックがあなたを虜にするでしょう。とはいっても主役は生徒達、みんなが喜んでくれるよう色物担当として盛り上げていきます。

「おやじの店」は現金決済。すべてのメニューが当日お求めいただけます。一同揃ってお待ち申し上げております。

(おやじの店、店長A)



10月中旬の秋晴れの日にお芋掘りが行われ、レッツのお父さん達もスコップを持って応援に駆けつけました。台風で延期となっていた事もあり、子どもたちも待ちに待ったお芋掘りに満面の笑顔でした。お芋を引っぱってしりもちをついたり、出てきたクモを怖がったりしながら、どろんこになってお芋を掘っていました。大きなお芋や細長いお芋など、形や大きさは様々ですが、みんな掘ったお芋を嬉しそうにいっぱい抱えて帰ってきました。

さて、来る11月16(日)の園まつりにて、レッツでは恒例のポップコーンを販売いたします。今年は創立50周年記念ということで、定番の塩味に加えて、近年ブームになっているフレーバーポップコーンにも挑戦する予定です。さて、何味が登場するかは当日のお楽しみということで。お父さん達が一生懸命作りますので、みなさんぜひ第二幼稚園までお越し下さい!(レッツリーダー〇)



学園祭の季節が近づいて参りました。小学校のお父さん達で構成されるエンジョイでは、今年もおやじのゲームコーナーを開く予定です。

今年は海賊船ゲーム、スマートボール、射的プリクラ、スーパーボールすべりを行います。私もエンジョイのメンバーとしてゲームコーナーのお手伝いをさせて頂くのを今から楽しみにしています。

エンジョイの活動は、色々なお父さん達がそれぞれ無理の無い範囲の中で協力しあって行われています。お父さん達に共通しているのは、「楽しむ子どもたちの笑顔が見たい」という一心でやっているのだと思います。

学園祭当日のゲームコーナーでは、一生懸命頑張っているお父さんたちにぜひ「こんにちは!」とか「楽しい!」とか声をかけてみてください。みんなから元気な声をかけてもらえたなら、私たちも元気倍増します!

(エンジョイ主力メンバー S)

小学校 お母さんのお店

東っ子商店は【楽しい・嬉しいがいっぱい!】思わず手が出るグッズがザックザク。楽しいつかみ取りやクイズラリーでも子どもたちの笑顔あふれること間違いなし!

模擬店は温かいうどんやおでん、みんな大好きチキンバーケット、毎年好評の「東」どら焼きなど盛り沢山。目玉商品の「むちゅーパン」と「イチゴパン」は現金売りのみで数量限定、どうぞお早めに。

スカラーホールのバザー会場はお買得品ばかり!豊富な品揃えで皆様をお待ちしています。

お楽しみのbingoは体育館にて1時30分スタート!今年も素敵な商品が沢山揃いました。子どもたちは何が当たるかワクワクドキドキです。

手作りお菓子の「ままずスウィーツ」はお母さん達の愛情たっぷり。今年は後援会室前です。どうぞお早めに!

ゴミコーナーでは、今年からペットボトル持ち帰りのご協力をお願いしています。(小5 M)

幼稚園 お母さんのお店

新しくなった園庭での初めての園まつりが、いよいよ開催されます。

模擬店では、園まつりでしか買えない「ひがしまん」、毎年人気のカレー、焼きそば、チュロスなどを販売します。ママの手作りスイーツコーナーでの、美味しいクッキーや焼き菓子、キャンディーレイは売り切れ必至です。お早目にどうぞ。

バザー会場では、お買い得品ばかり。大人も子供も喜ぶ豊富な品揃えです。

ゲームコーナーでは、「世界旅行」をテーマにした、楽しいアトラクションがあります。最後には、プレゼントもありますよ。ぜひ挑戦してみて下さい。

「こどものおみせ」では、100円や50円で買える子どもたちが大好きなグッズをたくさんご用意しました。また、スーパーボールの掴みどりが初登場します!

思い出に残る素敵な時間がすごせますよう、皆様のお越しをお待ちしています。

(幼稚園 園まつり部 T)



学園祭

中学校 お母さんのお店

キラキラ輝く生徒達が主役の学園祭は、CDE組の劇や有志ステージ、アイデアあふれる模擬店など見どころがいっぱいです。

後援会では更に盛り上げるべく準備を進めております。

『お母さんのお店』では温かい飲みもの、冷たい飲みものを用意してお待ちしています。毎年大好評! 東学園卒業生が働く作業所のお菓子とともに一服いかがですか?

『バザー』では、日用品から手作り品まで掘り出し物がいっぱいです。ぜひ宝探しにご来場ください!

『東くじ』では豪華賞品をご用意しています。何が当たるかはお楽しみ! どうぞお立ち寄りください。

ゴミの分別や飲み終えたペットボトルのお持ち帰りなどにもご協力をお願い致します。(中2・T)

高等専修学校の学園祭『紫峰祭』は、生徒が中心となって作り上げるお祭りです。

生徒たちは、日々、紫峰祭準備に励んでいます。当日は、学習展示発表や個性あふれる絵画の展示、心をこめて作り上げた陶芸作品の展示販売、情報ビジネスコースのコンピュータ教室、茶道部のお茶会、調理・製菓コースのレストラン、3年生の模擬店等盛りだくさんです。ステージでは、体育コース、ファッションコースの生徒のコラボレーションによる『学園創立50周年記念ステージショー』が繰り広げられます。

後援会では、そんな紫峰祭を恒例のバザーで応援します。1階入り口では、飴つかみコーナーを開き、3階のバザー会場では、日用品や手作り品等、多数の品物をご用意してお待ちしております。むらさきOB会のコーナーやラグビー部のお店もあります。

生徒たちが笑顔でお出迎えする『紫峰祭』に皆様、是非お立ち寄りください!(高3 M)

